
 
Coronavirus Covid-19: Speranza (min. Salute), “dall’Ema ok al
vaccino Astrazeneca, una notizia incoraggiante”

“L’agenzia europea del farmaco ha dato l’ok al vaccino Astrazeneca. È una notizia incoraggiante.
La battaglia contro il virus è ancora complessa, ma avere a disposizione un altro vaccino efficace e
sicuro ci da più forza nella campagna di vaccinazione”. Così il ministro della Salute, Roberto
Speranza, in un tweet pubblicato a seguito del via libera dell’Ema al vaccino Astrazeneca.
https://twitter.com/robersperanza/status/1355173585858535426

Alberto Baviera

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

http://www.tcpdf.org

